A-3050/D

ALUS COCUMENTAL
"MIQUEL GRAU"
M. C. P. V.

CEDOC FONS A VILADOT

Portavoz del País Valenciano de la OICE nº 10 Junio 76 10 Pts

REFORMA DESDE ARRIBA.

CROSICION DEMOCRATICA Y

RUPTURA REVOLUCIONARIA

del que es puntal Fraga, prosigue su reforma politica, y, como la propia oposición democrático-burguese roconoce, "la= postura gubernamental se fortalece, mien tras que la oposición democrática sigue= sin encontrar una concrepte unidad y un basemento sólido e inmediatamente contestable" (Editorial de "EL PAIS", del 8 de Junio).

La actual correlación de funzas sigue siendo favorable el bloque dominante
representado hoy por hoy por el Gobierno
en el poder, y lo es por la incoherencia
de la política democrático-burguesa y a
por la ausencia de una política de masas
anticapitalista; austentada en programas
y organizaciones que sitúen en el ordana
del dia la ruptura con las instituciones
económicas, sociales y políticas del a
post-franquismo.

Los pretendidos órganos unitarios de la oposición (Coordinació y la recientemente= creada Taula de for es politeque I sindi- = cals del País Valencià) no son órganos de = comtre-poder, sino plateformes para situarse en mejores condiciones para al Pacto con el sector reformista del Gobierno, Los partidos y fuerzas políticas que han aceptado= integrarse en los árganos "unitarios" (uni-dad por las alturas), lo han hecho en su ca si totalidad a un precio muy alto -la renun cia a la defensa radical de la lucha de masas-, y se han atado de pies y menos al carro de la oposición centro-derecha. Quienes están consiguiendo conseléparse como interlocutores del poder, no son los partidos de izquierda, sinó la democracia cristiana (co ro lo ha expresado Puiz Monrabal en sus recientes declaraciones tras celebrar su permitido Congreso de la Unió Domocrática del País Valencià) y las des alas de la socialdemocracia, la más reaccioneria y anti-comu

PONS FONS

> nista de Pallach, y la més avanzeda (PSOE, que ouenta con la total telerancia legal, Convergencias, Partit Socialista del País Valencià).

> > oy es incluso cada vez más irreal la <u>ruptura pactada</u>: la reforma o el pacto nacional se van a ir imponiendo, porque frente =
> > al protagonismo de la lucha del pueblo trabajador y de la clase g
> > brera, se está imponiendo la especulación, el regateo, las visitas palaciegas, el toma y daca. Todo ello, a menos que los ravolu
> > cionarios veyamos consiguiendo que la clase obrera y el pueblo =
> > trabajador retoman la iniciativa.

Dituando en estas tierras valencianas las cosas, todo aparece de forma clara e inequívoca: la presencia de la Taula ha sido el trampolín para situar como interlocutores del nuevo Gobernador = Civil a Brosata y a su panda de oportunistas. Vivimos un momento muy duro para los obreros y el pueblo trabajador, y la clase dominanta quiera a todo precio que claudiquemos y aceptemos las reglas del juego.

iller Mir viene a darnos lecciones de economía y a explicarnos el expediente de la Unión Naval de Levante, =
que, según él, no cae dentro de la competencia del Gobiorno; el Gobernador llama al Jurado, quiere parlamentar,
pero se calla de la misa la mitad: la dura explotación =
de los últimos tiempos en la empresa, las horas extras ,
las contratas fentasmas, ...

Juando los trabajadores de la Sanidad lleven dies y = dias luchando, se ofrecen los intermediarios, "los hom--bras buenos", y ¿quién aparece nuevamente?: Broseta hacciendo de intermediario, consiguiendo al fin que la policia abendone los recintos de la Fé ...

🖴 l Ayuntamiento también repinta su fachada: bajo la pro sión de los barrios más combativos, a iniciativa propia en otros, y siempre intentando aparecer como protagonista, el Alcolde empieza una serie de visitas a "la perife rio". Cuatro promesas, cuatro pequeños retoques, permi-ten que Ramón Izquierdo inicie su campaña pre-electoral, y empiece a visitar los barrios. ¿Qué es lo que hacen en tonces los mandones revisionistas? Trás sus triunfeles = viajes a Bolonia, en donde se arrogen una representativi dad que nadie todavía les ha dado, y menos les mases, se presenten en la Asociaciones a polemizar con el Alcalde. Lejos de potenciar hoy la organización de los vecinos = del-barrio, de potencier la lucha por las necesidades más sentidas, lejos de lanzarse a la movilización profig ren la discusión parlamentaria, quieren también aparecer come les parlamentaries que saben decir muy bien las cosas, y tratan de frener la lucha en la celle por las rei vindicaciones pendientes e insatisfechas.

l problema es pues para estos oponentes de guante blanco, una cuestión de sustituir a unos hombres demasiado compremetidos con el pasado franquista, por hombres nuevos, por los Scrafín Ríos, = los Broseta, los Maldonado, ...

that all majores, medicing real y oficaz... y or sections, ambulatorios, medicing real y oficaz... y or sections do maitamps organizations, tongr nuestres organizaciones de maitamps organizaciones anticapitalistas, y la liberted pera de las nes de los planes económicos de la burguesía, a los experísis (como han sido los de Segarra y la Unión Naval), dos políticos para la Clase trabajo majores. sar to subida de precios; tenemos que conseguir unas condiciones de Tos explotados y oprimidos. Necesitamos hacer frente a las agresiobertadas que ahore comunistas y ensies de la lucha por arrancar las reivindicaciones pendientes, lucha sin quartel por la conquista amplia de las libertaunos barrios docentes, la DICE on las masas, los programas anticapitalistas que, empiezan a darles en pequeños dosis a los fanto-Obrers y su seno, tenemos que definir y el Pueblo Trabajador. viviendas para todos, on su conquista los expedientes do de mases, a la inco-construir Estas li recoger escue nece las Tunn

Fuerzos que, salvando contados casos, no tepresentar a nadia, tenemos que situar una intervención que acelere la desestabilización anticopitalista del reformismo post-franquista. ¿Y cómo podemos llevar adelante estos plones en las actuales condiciones polítics?

irante a tanta claudicación, frente a la unidad por las

.. turos,

GUD

y anticapitalista as necesaria, y osa unidad, asentada en amplias movilizaciones, es lo que puede garantizar el desbordamiento de la política reformista de la clase dominante, y hacor que ese dosexplotadore, con programas de luche anticapitalistos. Nuestra erbordomianto vaya a beneficier a los Por ganización no puede ser atecada de sectarea: nosetros estamos per la unidad táctica de todos los que están en el País Valenciano las raivindicaciones que les masas procisan. La unidad popular arriba", an la exigencia de libertades planes, en la conquista situación exige Lo transformaciones de poder. lucha contra la arbitrariedad de la "reforma política destrabajadores y p su altornati-

May que construir la únice alternativa de ruptura, la ruptura dirigida per el amplio conjunto del bloque de los trabajadores y las masas populares, en todas las distintas fa consea organizativas que hoy existen: organizaciones de departidos, fracciones sindicales mooracia de los barrios, organizaciones anticapitalistas, de izquierdes, ... DO-

FRENTE AL

GOBIERNO DESPOTICO,

LAS MAS

AMPLIAS LIBERTADES

CLITICAS PARA TODOS LOS EXPLOTADOS Y OPRIMIDOS

1

DECLARACION de la Il SESION del Il CONGRESO de la O.I.C.E.

Al finalitar la 2ª sesión de nuestro I Congreso, hemos querido sintetizar en unas líneas los aspectos fundamentales que marcan los eduerdos en ál alcanzados, y que consideratus como instrumentos de lucha imprescindibles para avanzar junto a la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador en la lucha por la liquidación de la distadura, la abolición del sistema capitalista y la construcción del socialismo non nuestro país.

POR ELLO DECLARAMOS:

La egudización de la lucha de clases en las areas denominadas del capitalismo, la ampliación de las ambiciones de la burguesía nacional de esos países y la conquista del poder político por las fuerzas socialistas en Indochina, Mozambique y Angola, han contribuido a acolerar las ya existentes contradicciones en el seno - y entre - los distintos bloques imperialistas, llevando a desestabilizar la hegemenía del imperialismo USA sobre el conjunto del capitalismo mundial, e inagurando de esta forma una nueva etapa de crisis estructural y prolongada del sistema capitalista a escala mundial.

Los procesos de radicalización de la lucha de clases en el Tercer Mundo han exacerbado asi mismo la lucha de clases en las propias areas de los contros imperialista y de todo aquellos países de su esfera más inmediata. Se ha creg do con elle una situación de profundos cambios económicos y sociales que ha de sembocado en un proceso de inestabilidad política, en especial en los eslabones más debiles de la cadena imperialista en Europa (Portugal, Grecia y España). La resolución de tal situación está absolutamente detrminada por el caracter revolucionario de la lucha del proletariado y el pueblo trabajador asumen en esas areas, en estrecha relación de unidad y objetivos con las masas popula-res del mundo.

2. En este merco de crisisgeneral del sistema capitalista debe inscribirse la crisis política por la que atraviesa la burguesía en España. Las características y dimensiones da esta crisis viene daterminadas y profundamente vinculedas al ascenso ininterrumpido de la lucha de la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador en estos últimos catorca años.

El capitalismo español ha entrado en una fase en que no puede seguir crecien do sin modificar su modelo de desarrollo económico. Ello exige incuestionable—mente la reforma en profundidad de sus formas de dominación políticas, de su Estado en base a la articulación de unas nuevas alianzas de clase. Es por ello que afirmamos que la reforma dol Estado Franquista ha venido impuesta por el agicenso de la lucha de masas y por la misma crisia general del sistema capitalista en la que debe inscribirse el egotamiento del actual modelo de desarrollo.

Estos aspectos señalan el conjunto de factores que los comunistas debemos te ner presentes para analizar la táctico y la estrategia a desarrollar en la actu al fase de la lucha de clases para equdizar la crisis política del estado capitelista en su forma actual, ini. Inde la proceso de desastabilización la más fe vorablo posible a la conquista de las actual des políticas para la Cital derere y la totalidad del pueblo traba para con la parapectiva de la lucha pueblo de estadora lismo.

Nuestra Organización tiane muy claro que en España la Revolución burguesa ha sido ya realizada, que las largas que el proletariado y el pueblo trabajador tianen planteadas en este periodo no son otras que las de la construcción = del Socialismo, previa conquista del poder político. Todo ello marca pues, i nexorablemente, las targas estratágicas del único periodo que está objerto en el conjunto del Estado Español: las de la Revolución Socialista. En esta sentido, reclamamos la dirección de la class obrera en la lucha por la liquidación de la Dictadura, la abolición del sistema capitalista y la construcción del Socialismo. Tel perspectiva presupone para nosotros, los comunistas, la toma del poder y la construcción de = la Dictadura del Proletariado basada en los Consejos Obreros, como única forma-de Estado capaz de garantizar las planas libertadas políticas para el conjunto del Pueblo Trabajador, negándoselas exclusivamente a los antigues explotadores.

Este norte estratégico irrenunciable debo encontrar las mediaciones tácticas que hagan posible que la clase obrera y el pueblo trabajador asumen las ta-e reas de la Revolución Socialista; allo presupona que estos sectoras deben ha cer suya desde hay la lucha nor las libertades políticas para sí, negendose-las a las clases explotadoras, para construir espara una nueva correlación de fuerezas-la más amplia libertad y democracio para las clases trabajadoras, que hajo la hegemonía del proletariado, irán profundizando la crisis del estado post-franquista hasta hacer posible la supresión de todo tipo de dominación capitalista.

Por ello llamamos al resto de sectores interesados en la libertad y la democracia, a que se unan a la lucha contra los planes continuistas del Bloque =
Dominante, sea en la forme de monarquía Juan-carlista o en cualquier etra =
forma en que aquel se pueda presentar para evitar ser barrido por el ascenso
de la lucha de mases.

Es necesaria una UNIDAD de la clase obrera y del pueblo trabajador como factor = fundamental que gerantice el evance de las conquistas revolucionarias, cerrando fi-las para ello ante los ataques que la burguesía realizará a su unidad obrera y popular, defendiendo las prácticas de democracia directa y el dereche a la libre forma-ción de organizaciones de clase y de partidos revolucionarios como instrumentos que
defignden consecuentemente la lucha por mantener y desarrollar esta unidad obrera y
popular.

Todo esto proyecto selo puede ser deserrollado consecuentemente si a la cabo za existe el Partido Comunista capaz de defender todos los intereses de la eclaso obrera y del pueblo trabajador. La ausencia de aquel, hoy es -sin lu-egar a dudas- uno de los factores fundamentales que impide el avanzar en la elucha por el Socialismo. Por ello, una de la tareas centrales que hey la OICE tienes planteadas, es la creación de las condiciones de unidad ideológica, política y de acción entre las distintes organizaciones de Izquierda Comunista que debarán integrar el futuro Partido Comunista, del cual la OICE se considera uno de sus embriones fundamentales. Hay que trabajar sin opertunismos ni claudicaciones por clarificar lo eque nos une y la que nos separa, para ver si los elementos positivos son la sufician temento amplios para avanzar en la tarea de construcción del Partido. En este sentido hemos iniciado un proceso de discusión con otras organizaciones de Izquierda Comunista para abordar tales objetivos.

Por último, solo nos quede afirmar una vez més nuestra decidida volunted de militantes comunistas de poner toda nuestra inteligencia y capacidad de trabajo al servicio de la lucha por la Revolución Socialista, la abolición del sistema capitalista y la construcción, aobre nuevas bases, de esa sociedad de trabajadoros libres e iguales, inva ser obolica definitivamento la exploración del hombre por el hombre.

COMOS LA CALCAL EL LA CICE G. JUNTO COMUNICACIÓN DE LA CICE G. COMUNICAC

Balance De La Sanidad.

res despedidos y un total de nueve sancionados de empleo y sueldo, = por un periodo de seis a nueve meses, es unos de los resultades actuales de la lucha que la FE (junto a los demás hospitales de Valencia) han desarrollado contra la represesión. Nuevos compañeros a incluir en la larga lista de trabajadores represaliados por luchar por nuestras necesidades.

La valoración de esta lucha no puede quedarse solamente en la mera = constatación de este hecho (los depedidos), que aclara realmente los ele mentos más importantes que ha significado este combate para la conciencia de los Trabajadores de la Sanidad, ni aclara tampoco en qué medida = ha hacho avanzar las posibilidades de unidad de la clase obrera y el pue blo trabajador contra la común explotación capitalista que padecemos.

La lucha solidaria y anti-represiva ha conseguido, por primera vez en Valencia, la participación de todos los centros y estamentos sanitarios, uniendo en un solo cuerpo la voluntad anti-represiva de este importante sector. Tras este combate se han impuesto asambleas, se han elegido demo craticamente en ellas a delegados, han funcionado coordinadoras basadas en la més estricta DEMOCRACIA DIRECTA.

Es decir: HA SIDO UN GRAN COMBATE ANTI-REPRESIVO, REIVINDICANDO LA DE MOCRACIA DIRECTA PARA LLEVARLO ADELANTE.

Esto expresa el nivel político alcanzado y <u>el que es necesario elcanzar</u>: la implantación de la DEMOCRACIA DIRECTA (Asambleas, Comisiones Representativas, Delegados, ...). No solo entendiendolo como medio de lucha por un objetivo, en esta caso anti-represivo, sinó además como un objetivo político:

Como una forma de ir imponiendo en el marco de la em presa un grado de libertades políticas sin ninguna restricción = por perte de/le burguesía. Un nivel de libertades (reunión, asociación, expresión) besado en la democracia directa y que se con solide y se desarrolla dando un siguiente paso luchando por la UNIDAD con todo el pueblo trabajador para, colectivamente, implatar estas libertades que permitan la conquista de nuestras necesidades y soan una palanca fundamental en la lucha contra la explotación capitalista.

Esta es la TAREA FUNDAMENTAL: ligar cada lucha concreta a la implanta ción del nivel posible de libertados en las empresas, hacia la vincula-ción con todo el pueblo trabajador en el combate común para acabar con = la explotación.

Le lucha anti-represiva, siendo importante, es aún una lucha defensiva. Hay que dar al siguiente paso, <u>unióndola</u> a la lucha por las libertades políticas para la clase obrera y el pueblo trebajador.

Se ha avanzado en la UNIDAD ENTRE LOS ESTAMENTOS, superando antiguas= luchas de tipo estamental. Los mádicos, enfermeras y auxiliares han luchado codo con codo por un mismo objetivo. Es una victoria a consolidar. Hay que reafirmer la unidad de intereses materiales entre los distintos= sectores de la Sanidad, lo cual nos exige definir un programa de reivin-

> Biblioteca de Comunicació i Hemeroteca General

dicaciones y reformas anticapitalistas de la Sanidad, que haga converger soli damente los distintos sectoras e intereses concretos hacia una resolución socialista del problema de la Sanidad.

Tal solución socialiste al problema de la Sanidad solamente existirá cuan do toda la clase obrera esuma en su lucha el objetivo de la CONSTRUCCION DEL SOCIALISMO. En este momento la Senidad dejará de cumplir una función reproductora del sistema capitalista, y estará en función de los intereses socialistas y comunistas de las meas. Es en este sentido de que el prolutariado a suma como propio el problema de la Sanidad, incorperándolo a sus luchas, e cuando se revela importante la relación lograda en esa lucha con los barrios y las fábricas. Ir a las empresas y barrios, pedir solidaridad entirrepresiva y criticar la Sanidad capitalista, por una Sanidad al servicio y controla da por el pueblo trabajador, es un factor muy importante, y que hay que desa rrollar en el camino hacia la convergencia anticapitalista de la clase obrea y el pueblo trabajador.

También ha habido -creemos- factoros negativos en esta lucha:

- Por un lado, la no aperición abierte de las vanguardías obreras para toerizar y elevar la conciencia política de las masas, genera sontimientos espentaneístas, apolíticos y anti-organización, que no arman a los trabajadores para los duros = combates que aún tenemos que desarrollar construyendo todos los mecanismos nocesarios para superar la explotación capitalista.
- Por otro lado, el divorcio quo en el momento final, de reflujo de la lucha de = mases ha habido entre la vanguardia y el reste de los trabajadores.

La lucha anticapitalista y socialistà de los trabajadores = solamente concluirá con al derrocamiente de la burguesía y la construcción del Estado del Proletariado, pero esta lucha tiene avances y retrocesos y al proletariado tiene que valorar en cada momento (en sus asumbleas y tras la damocracia directa) cuales son los objetivos a conquistar en cada combato, = qué fuerza tiene la burguesía y cual la parte obrara. Tiene = que tener en cuanta los factores nuevos que pueden hacer avan zar o retrocedor en este objetivo ... es decir, LOS TRABAJADORES TIENEN QUE HACER POLITICA.

No es posible planteur la lucha de una vez por todas, de = principio, sin valorer el alcance de cada elemento, para sa== lir con mayor conciencia, moral y organización de cada combato.

Es aquí dondo se ha dado esta parcial rompimiento entre la vanvuardia y el resto de los trabajadores. Cuando las masas retrocedían y cosaban en la lucha, trasa un mes largo, la vanguardia no ha sido capez de concluir la lucha junto con las a masas tras valorarlo en Asambleas, continuando la guerra ella sola. Se ha creade así un foso (que habrá que salvar) y no aducando politicamente a los trabajadores

Esta lucha constata el avance y la incorporación el combate proleterio de este importante sector de trabajadores. La lucha obrera va mapliando el combate a nu evos sectores asalariados, evanzando así en la posibilidad de construir la convergencia real, material y política de la clase obrera y el pueblo trabajador. Tras los objetivos anticapitalistas y socialistas de las masas, se formará un e potente BLOQUE ANTICAPITALISTA, que, openiéndose y superendo la dominación capitalista, será la base del futuro estado de la DEMOCRACIA OBRERA: DE LOS CONSE-= JOS OBREROS.

